

Comme dans un western, le soleil tape, la poussière vole, la peau est tannée par le soleil et ils sont trois.

Pourtant, ce ne sont pas le Bon la Brute et le Truand, mais Adrien, Bruno et Marc, les trois hommes post-modernes, les trois conjoints accompagnants, les trois fada(lai)s.

Alors, pendant que le trio de femmes travaillent chez Iles de Paix, que vont-ils pouvoir faire pour s'occuper ?

Comme les Burkinabè, palabrer toute la journée en buvant le thé sur la rue ?

Carrément ouvrir leur maquis proposant une carte mariant bières burkinabè et belges ?

Se perdre à vélo dans la brousse malgré leur GPS de randonnée, parce qu'ils auront oublié de recharger les piles ?

Vous le saurez sans doute en continuant à suivre nos aventures ici même.

{gallery}lau-marc/200902/fadas{/gallery}